

## Skoda: Für vier Monate gucken und spielen Unter den Linden

Für vier Monate gehört nun der größte Teil der Ausstellungsfläche im Berliner Volkswagen Forum Drive der tschechischen Volkswagen-Tochter Skoda. In dem großen Gebäude will die Marke ihre Geschichte, ihr Marketing und ihre Produkte darstellen. Gleich am Tag der offiziellen Eröffnung in Anwesenheit des gesamten Skoda-Vorstands fand auch der tschechische Ministerpräsident Bohuslav Sobotka Zeit für einen Besuch in dem Areal an der Ecke Unter den Linden – Friedrichstraße. Sobotka hatte sich im Kanzleramt mit Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) und seinem slowakischen Kollegen Robert Fico getroffen.

Vorstandsvorsitzender Bernhard Maier hatte den Besuch bei seiner Eröffnungsansprache mit dem Hinweis augenzwinkernd angekündigt, es interessiere die Regierung eben, was das größte tschechische Unternehmen auf die Beine stelle. Zu den Aktivitäten zählen außer den Produkten auch das umfangreiche Programm von Partnerschaften mit dem Sport. Beim Motorsport konnte das Unternehmen 2016 eine Rallye-Weltmeisterschaft einfahren. Im Mai beginnt die Eishockey Weltmeisterschaft in Köln und Paris. Dieses Ereignis stützt Skoda nun im 25. Jahr. 13 Jahre beteiligt sich Skoda als Sponsor auch am Radsport mit dem jährlichen Höhepunkt der Tour de France, die im Juli in Düsseldorf starten wird.

Neben den Produkten sind auch die Sportaktivitäten Thema der Ausstellung unter dem Titel "What drives You?". Die Frage, was den Besucher antreibt, kann der an den vielen interaktiven Stationen selbst herausfinden. Die Macher hoffen natürlich, dass es etwas mit Skoda zu tun hat. (ampnet/Sm)

04.04.2017 09:53 Seite 1 von 3



## **Bilder zum Artikel**



Bernhard Möller.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Bernhard Möller.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Bernhard Möller.

Foto: Auto-Medienportal.Net



What drives You? - Skoda Unter den Linden.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



What drives You? - Skoda Unter den Linden.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

04.04.2017 09:53 Seite 2 von 3





What drives you? Jens Katemann eröffnet eine Ausstellung in Berlin.

Foto: Auto-Medienportal.Net



What drives you? Jens Katemann eröffnet eine Ausstellung in Berlin.

Foto: Auto-Medienportal.Net

04.04.2017 09:53 Seite 3 von 3